

Eine Schule lebt Musik

Friedrich-August-Genth-Schule präsentiert Chor- und Orchestermusik bis Pop

Wächtersbach (dl). Wenn in einer Schule neben Naturwissenschaften und Sprachen auch Musik eine große Rolle spielt, dann hat diese Einrichtung Format. Eine Kostprobe von dem breiten Spektrum an Musik, das die Lehranstalt in diesem Fachbereich bietet, gaben Bläserorchester, Melodica-Orchester, FAG-Simile, Lehrer- und Schülerbands jetzt auf der Messebühne.



120 Stimmen hören auf das Kommando von Maria Eurich.

FOTOS: LÖCHL

Das Kollegium der Friedrich-August-Genth-Schule nimmt die Aufgabe, den ganzen Menschen zu bilden und zu erziehen, sehr ernst, indem die musischen Fächer neben dem großen vorgeschriebenen Lehrprogramm nicht zu kurz kommen.

Einen besonderen Höhepunkt des Messeauftritts boten die Schüler der fünften Klassen mit drei Chorstücken aus ihrem Lernprogramm. Maria Eurich hatte in Erinnerung an das große Chorkonzert in Bad Orb 120 Schüler aufgeboten, um unter anderem das viel bejubelte Volkslied „Alle Vögel sind schon da“ zu performen. Die Kinder haben tatsächlich zum Chorgesang lebendig passende Bewegungen gezeigt.

Begrüßt hatte das Publikum, das mit Schülern, Eltern, Großeltern und Messebesuchern nahezu die gesamte Festhalle füllte, die stellvertretende Schulleiterin Sabine Braun, die selber eine begeisterte Hobbymusikerin ist.

Braun übergab das Dirigentenpult an Landesmusikdirektor Karsten Meier, der



Alexander Eckhardt machte mit seiner Formation die Melodica wieder salonfähig.

sowohl die Anfänger als auch die Fortgeschrittenen im Fach Blasmusik unterrichtet und dirigiert. Besonders gut kam der Song „The Lion Sleeps Tonight“ aus dem Film „The Lion King“ im Publikum an.

Mit Unterstützung der Schulband demonstrierte Alexander Eckhardt mit drei kurzen Instrumentalstücken, wie ein Melodica-Orchester einen ganz eigenen Klangkörper entwickeln kann.

Beate Moritz-Mayer hatte wie immer etwas besonders Wirkendes für das Mes-

sekonzept mit Beteiligung der Chorgruppe FAGSimile erstudiert: Das von ihr dirigierte „We Shall Overcome“ erzeugte selbst in der so unruhigen und großen Festhalle so etwas wie Gänsehaut.

Die Lehrer haben es schon bei ihrem ersten Stück „Proud Mary“ von John Fogerty in der Version der kalifornischen Rockband Creedance Clearwater Revival unter Beweis gestellt, dass Rockmusik in jedem Alter Spaß macht. Fast brandaktuell und großartig von Rusanna und der Schul-

band vorgetragen war der Titel „Lose Control“ vom US-amerikanischen Singer-Songwriter Teddy Swims aus dem Jahre 2023.

Bemerkenswert ist außerdem, dass neben drei weiteren englischsprachigen Songs auch drei Titel von 2022 und 2023 in deutscher Sprache zur Aufführung kamen. Viel Applaus gab es vom Publikum, das an dieser Stelle vermutlich gar nicht so ein abwechslungsreiches Programm auf einem sehr guten Niveau erwartete hatte.



Karsten Meier dirigiert sowohl die Anfänger als auch die Fortgeschrittenen im Bläserorchester.



Die Schulband war wieder großartig von Musik-Fachbereichsleiter Jürgen Gerlach eingestellt worden.

KALINKA
Ihr Pflegeteam

Ambulante Kranken- Kinder- Alten- und Intensivpflege

... mehr als Pflege

- Behandlungspflege
- Grundpflege
- Intensivpflege
- Hauswirtschaft
- Pflegeberatung
- Menüservice
- Hausnotruf

www.kalinka-team.de ☎ (0 60 54) - 70 696 0

Krause Bauunternehmen
Ihr starker Partner seit 1964

Neue Straße 13 63607 Wächtersbach Telefon (0 60 53) 18 53 Fax (0 60 53) 7 03 22

- Rohbauten aller Art • Reparaturarbeiten
- Pfisterarbeiten • Abdichtungsarbeiten • Erdarbeiten

www.krause-bauunternehmen.de

Meisterbetrieb

NIX
Garten- und Landschaftsbau

Bad Orb Str. 1 63607 Wächtersbach Mobil: 01 70 - 231 60 76 Telefon (0 60 53) 35 94 www.galabaun-nix.de

Unsere Leistungen:

- ✦ Gartengestaltung/ Rollrasen & Raseneinsatz
- ✦ Pflanzarbeiten/ Garten- & Rasenpflege
- ✦ Gehölzschnitt aller Art
- ✦ Beton- & Natursteinarbeiten

Messe Wächtersbach
26. – 31. Mai 2025
Außengelände

Ihr Autozentrum Ries ist dabei!

RIES
AUTOZENTRUM

Berliner Straße 38 63628 Bad Soden-Salmünster
Tel. 06 055 / 91 61 990
E-Mail: Verkauf@Autozentrum-Ries.de
www.autozentrum-ries.de

Bis zu 70% Förderung

Wärmepumpen inkl. Einbau im Komplettpaket zum Festpreis ab 5.250 €*

- Wärmepumpe
- Warmwasserspeicher
- Pufferspeicher
- Einbau der gesamten Anlage
- Fundament für den Außenbereich
- Starkstromanschluss

Besichtigung von Wärmepumpen vor Ort bei begeisterten Kunden möglich. Kostenlose Beratung und Angebotsstellung – Tel. 06008 1801

Waermequelle GmbH
Hauptstraße 111 61209 Echzell

Telefon: 06008 1801
info@waermequelle.de
www.waermequelle.de

* Preise inkl. MwSt. Beispiel: Waermequelle 7 Basic-Paket nach 70% Förderung

WAERME QUELLE
WÄRMEPUMPEN ZUM FESTPREIS

Umstieg auf Wärmepumpe – Jetzt noch bis zu 70% Förderung sichern!

Heizkosten senken – umweltfreundlich heizen

Jetzt ist der ideale Zeitpunkt, sich für den Einbau einer Wärmepumpe zu entscheiden: Mit einem Förderantrag bei der KfW können Sie sich die historisch hohen Zuschüsse sichern.

In Zeiten wachsender Bedeutung von Nachhaltigkeit und erneuerbaren Energien spielen effiziente Heiztechniken wie Wärmepumpen eine Schlüsselrolle. Besonders attraktiv sind Unternehmen, die leistungsstarke Wärmepumpen zu Festpreisen anbieten, da sie eine transparente Kalkulation erlauben. Die staatliche Förderung von bis zu 70 % durch das Gebäudeenergiegesetz macht den Umstieg auf Wärmepumpen lohnenswerter als je zuvor, da sie oft deutlich niedriger sind als für den Austausch einer alten Öl- oder Gasheizung.

Luft-Wasser-Wärmepumpen bieten eine optimale Lösung für Bestandsgebäude mit Heizkörpern sowie Neubauten mit Fußbodenheizung. Sie nutzen die Außenluft als Energiequelle und sind dabei deutlich effizienter als Öl- oder Gasheizungen. Aus nur einer Kilowattstunde Strom können bis zu fünf Kilowattstunden Heizenergie gewonnen werden, was Heizkosten erheblich reduziert und Sie unabhängig von steigenden Öl- und Gaspreisen macht.

Daher stellen Luft-Wasser-Wärmepumpen eine ideale Alternative für Hausbesitzer dar. Sie senken nicht nur die Heizkosten, sondern erfüllen auch die Anforderungen des Gebäudeenergiegesetzes und bieten langfristige Sicherheit.

Seit Jahresbeginn ist die CO₂-Steuer von 45 € auf 55 € pro Tonne gestiegen – ein klarer Hinweis darauf, dass das Heizen mit fossilen Brennstoffen immer teurer wird. Strom hingegen bleibt von dieser Steuer unberührt, was Wärmepumpen zu einer wirtschaftlichen und umweltfreundlichen Alternative macht. Hausbesitzer mit einer Photovoltaikanlage sind den Großteil des Jahres nahezu energieautark und sparen zusätzlich.

Vergleichen lohnt sich! Besonders vorteilhaft sind Komplettpakete, die den Einbau der Wärmepumpe und die Unterstützung bei der Beantragung der staatlichen Förderung beinhalten. So wird der Umstieg auf eine nachhaltige Heizlösung so einfach wie möglich. Diese Rundum-sorglos-Pakete von Fachunternehmen garantieren eine unkomplizierte Umsetzung und eine erstklassige Betreuung des Kunden.

Wohnungs- und Hauseigentümer, die jetzt in eine Luft-Wasser-Wärmepumpe investieren, profitieren nicht nur finanziell, sondern handeln auch nachhaltig und umweltbewusst. Mit der aktuell hohen staatlichen Förderung ist der Umstieg so erschwinglich wie nie zuvor.

Nutzen Sie die Chance, von einer Förderung von bis zu 70% zu profitieren und gleichzeitig den Wert Ihrer Immobilie zu steigern. Der beste Zeitpunkt für den Umstieg ist jetzt – sichern Sie sich die Förderung, bevor sich die Bedingungen ändern!